



Conmemoró la Cámara de Diputados el 88 aniversario del FCE

ENRIQUE MÉNDEZ Y
GEORGINA SALDIERNA

La Cámara de Diputados conmemoró ayer el 88 aniversario del Fondo de Cultura Económica (FCE), institución que fue calificada como pilar de la democratización del conocimiento.

En sesión, la diputada María Eugenia Hernández Pérez (Morena) recordó que este sello se creó en 1934 con el fin inicial de difundir textos en materia económica, sin fines de lucro, y pronto se extendió a todos los ámbitos del conocimiento, convirtiéndose en una de las editoriales más importantes de Iberoamérica, por lo que recibió el Premio Príncipe de Asturias.

La morenista reconoció el trabajo del actual director, Paco Ignacio Taibo II, al destacar que su política ha permitido acercar los títulos del Fondo al pueblo.

María de los Ángeles Gutiérrez (PAN) dijo que el FCE debe prevalecer como institución que fomenta de manera plena la diversidad.

El diputado Lázaro Cuauhtémoc Jiménez (PRI) resaltó que esta editorial ha sido pilar fundamental del desarrollo educativo del país; en sus manos recae el fomento de la cultura nacional e iberoamericana.

María del Rocío Corona Nakamura, del PVEM, subrayó que el FCE ha sido un faro de luz para todo aquel que busca el conocimiento. A lo largo de sus 88 años ha tenido altas y bajas. En algunos momentos llegó a desviarse de su propósito original y fue visto como simple negocio. En la presente administración ha retomado el espíritu que le dio vida con el principio de hacer llegar el mayor número de libros a las personas.

Añadió que esta editorial es la única opción para quienes no pueden acceder al conocimiento por falta de recursos, al reconocer su labor y su aportación a la democratización del conocimiento.